



# Vergara

LOS ACTOS DE ELEIZAMENDI. — A pesar de la lluvia que insistencia cayó a lo largo de esta magna jornada la inauguración del Santuario de la Virgen de Eleizamendi tuvo un relieve extraordinario.

Por la mañana a las diez fueron recibidos en el barrio de Anguiózar el señor vicario de la Diócesis y autoridades, precedidos por los niños y niñas de las escuelas, un público numeroso y la banda municipal de chistularis, que ascendieron al santuario. A continuación el señor vicario general procedió a la bendición del santuario, donde celebró una solemne misa diacónada, ocupando la sagrada cátedra el sacerdote don Eusebio Bereciartúa, hijo de este barrio, que actualmente se encuentra ejerciendo su sagrado ministerio en San Sebastián. La misa fue cantada por el coro parroquial del barrio, reforzado por destacados elementos del Orfeón Vergarés. Acto seguido, ante la imposibilidad de bailarse el "aurresku", por la lluvia, tuvo lugar el banquete oficial, que fue amenizado por el acordeonista Rafaelito y los chistularis.

Por la tarde tuvo lugar el ejercicio de las flores de mayo y a continuación la romería, con lo que se dió por terminada esta solemnidad.

El concurso de bolos no pudo celebrarse, también por la lluvia.

Como detalle simpático anotaremos el de los "errikoshemes" que, en elevado número, acudieron en un autobús desde San Sebastián a esta memorable jornada. Mañana, con motivo de la festividad de Corpus Christi y contando, claro está, con el tiempo, volverán a repetirse todos estos festejos, con lo que Eleizamendi vivirá otras horas de intensa emoción.

EXTRAVIDIO. — Se han perdido unas gafas graduadas, en su funda. Rogamos a la persona que las haya hallado efectúe su devolución en esta Corresponsalia, donde se le gratificará.

ESPELEOLOGOS. — El domingo se congregaron en nuestra localidad los espeleólogos de nuestra región al efecto de estrechar sus lazos de amistad y estudiar un plan de trabajo a realizar.

Por este motivo, visitaron la cueva de "Irurixo", de 225 metros de profundidad total, cuyas

características figuran en el Catálogo Espeleológico de Guipúzcoa, que está confeccionando el Grupo de Ciencias Naturales "Aranzadi". — C.